La mobilisation des citoyen·nes engagé·es pour le droit au logement percole à Liège! Une démarche menée conjointement par le CIEP, le CPCR, le DAL, la JOC, le RWDH et Solidarités Nouvelles a permis d'organiser la première marche du vide dans l'hypercentre Liégeois. Nous noterons la présence de 48FM qui a participé à la marche du début à la fin en procédant à des interviews et des prises de son afin de donner un écho médiatique plus large à cette expérience urbaine. La promenade de presque 2km a été agrémentée par la douceur d'un mois de mars clément sous un soleil timide dont on devinait la présence certaine derrière l'épaisse couche de nuages. 24 citoyen·nes, engagé·es ou permanent·es associatifs·ves, se sont réuni·es sur la place du 20 aout pour une balade qui n'avait, à priori, rien de champêtre ni de particulièrement confortable. En effet, au sein d'un hypercentre en pleine transformation et criblé par les travaux du tram, de nouvelles constructions aux loyers exorbitants côtoient de véritables friches urbaines laissées à l'abandon dans l'indifférence la plus totale des responsables politiques. Ces lieux désinvestis par la vie humaine et colonisés par les premières végétations déjà bien installées constituent de véritables chancres qui portent de sévères préjudices à la vie du quartier. Détritus, gravats, bris de verre, matelas et encombrants de tous genres jonchent des ruelles qui, ont le suppose aisément, regorgeaient de vie autrefois. Autant dire que ce ne fut pas une promenade de santé! Fort heureusement, le groupe de motivé·es a pu échanger dans la convivialité et le partage autour de ce désastre de société, ramenant une dimension humaine le long d'un parcours émaillé par ces espaces sans vie qui pourraient pourtant constituer une partie de la solution pour résorber la problématique du sans-abrisme. Encore faudrait-il que les forces qui nous gouvernent souhaitent se saisir de ces nombreux logements vacants et à l'abandon... Que pouvons nous faire en tant que citoyen·nes? Multiplier et essaimer les marches du vide à travers toute la Wallonie et au-delà nous semble constituer une première démarche citoyenne pour inscrire ces problématiques au cœur du débat public pour inciter nos futur·es mandataires à les inscrire en tant que priorités pour la prochaine législature. Ensemble, faisons entendre nos voix et martelons avec force : le vide, ça suffit!